

Revue de Presse Initiative Pays de Martigues janvier-mars 2014

La Provence
15 janvier

MARTIGUES

L'équipe de Be-Fun Sport vous attend à Croix Sainte



Samuel Gordillo, Olair et Aurélien Pradon forment l'équipe de la nouvelle salle de sport située dans la zone de Croix Sainte. / S.L.

Une nouvelle salle de sport a ouvert ses portes en fin d'année dernière. Dans des locaux neufs, non loin d'Intermarché, à Croix Sainte, Aurélien Pradon, Samuel Gordillo et Olair vous accueillent tous les jours sauf le dimanche.

Au menu, des cours collectifs (pour l'instant le soir, mais bientôt entre midi et deux) : des abdos fessiers, du body pump, du body-step, du RPM (les cours de biking), de la zumba, du Sh'Dance (pas très loin des cours chorégraphiques du Sh'Bam) et du step avancé.

Côté cours, la nouveauté se trouve dans l'immense salle située derrière la salle de cours collectifs. C'est là que se trouve l'espace dédié au "Cross training", "Il s'agit d'un circuit de 40 minutes, explique Aurélien, où on enchaîne les mouvements d'haltérophilie, de gymnastique, de musculation et cardio, le tout couché à 100% et adapté à tous niveaux et qui s'adresse à tous, aussi bien pour de la remise en forme, que pour de la perte de poids ou simplement de l'entretien." Olair, d'origine brésilienne est celui qui assure tous les cours collectifs, qui plus est, avec une rare énergie qui a déjà fait merveille lors de ses passages dans de précédentes salles de sport.

Aurélien (22 ans), martégal et Samuel (31 ans), à Martigues depuis quelques années,

sont tous deux d'anciens militaires détenteurs du Brevet Professionnel de la Jeunesse, de l'Education Populaire et du Sport Activités Gymniques de la Forme et de la Force.

Pour diverses raisons, ils ont quitté l'armée et l'idée d'ouvrir une salle de sport s'est naturellement imposée : "Nous avons nos diplômes et dans les mettre à profit pour une salle c'était le plus logique", confie Aurélien. Pour y parvenir, ils ont reçu l'aide de la Plateforme Initiative Pays de Martigues sous la forme d'un prêt d'honneur.

"Ici, on vient pour s'éclater, clame Samuel, d'ailleurs, il n'y a pas de miroir." Comprenez que tout est mis en œuvre pour permettre à chacun de se lâcher. Le tout avec sérieux puisqu'un suivi personnalisé est mis en place pour chacun. Les origines géographiques des adhérent(e)s sont diverses. Martigues, Fos-sur-Mer, Port-de-Bouc.

Audrey LETELLIER

→ BeFun-Sport, 4 bis allée des Bruyères, zone Croix Sainte. Ouvert du lundi au vendredi de 8h00 à 21h et le samedi de 9h à 16h. ☎ 04 86 17 82 57. www.befun-sport.fr et aussi sur facebook.

Tarifs : musculation-cours collectifs et cardio en illimité plus un Cross training par mois : 35€/mois - 45€/trimestre et 55€/mois sans engagement.

Cross training - musculation cardio en illimité - 45€/mois - 55€/trimestre 05€/mois sans engagement.

UN STAGE DE ZUMBA

Soucieux d'organiser une animation mensuelle, l'équipe de BeFun-Sport programme, le 8 février prochain, un stage de zumba de deux heures. L'occasion pour celles et ceux qui ne connaissent pas encore cette discipline mais aussi pour les adeptes, de s'éclater pendant deux heures tout en se dépensant.

→ Samedi à Bouler de 16h à 18h - 10 euros - Inscription : 04 86 17 82 57

La Provence
5 février

MARTIGUES

Allergic'Shop entièrement sans allergènes à Ferrières



Alexia Monte présente une galette des rois sans œufs, sans lait et sans gluten !
/ PHOTO N.GA.

Alexia Monte vient d'ouvrir une alimentation spécialisée à Ferrières, en face de la Sécurité Sociale. Son magasin vaste et lumineux est ouvert plus particulièrement aux personnes, adultes ou enfants, qui souffrent d'allergies alimentaires.

"Le principal produit allergique, c'est le gluten, avance-t-elle. Les gens malades peuvent retirer la vignette qui couvre certains produits et se faire rembourser partiellement. Le lait, le lactose, l'œuf, le soja, l'arachide ou les fruits à coques sont comptés aussi parmi les aliments qui peuvent donner des troubles graves chez certaines personnes. Je propose donc des produits de remplacement."

Allergic'Shop propose des substituts de laitage: lait de riz, de soja, crème de riz, d'avoine; des plats préparés pour les bébés; des pâtes, du riz et des sauces; des biscuits apéritifs, des gâteaux, des farines et préparations pour la pâtisserie. On y trouve également de la bière sans gluten, des produits surgelés: tartes, cakes salés, pâte à pizzas, lasagnes. *"C'est moins cher que sur internet"*, assure la commerçante qui vante sa galette des rois pour six personnes sans gluten, sans œufs et sans lait, à 12 euros et qui permet aussi de faire des commandes spéciales.

Alexia est une jeune femme

de 28 ans, dynamique, avenante et déterminée. Elle a réussi à monter ce commerce dans une ville qui ne possède rien de similaire. *"Avec mon bac et mon CAP d'esthétique, j'ai travaillé cinq ans dans la parapharmacie. J'ai une expérience de vente-conseil-santé, déclare-t-elle. La naissance de ma petite fille m'a obligé à m'intéresser aux problèmes d'allergies car elle ne tolère pas le lait. J'ai dû trouver des solutions. Et puis j'ai eu l'idée de créer un commerce. J'ai mis deux ans à monter un dossier complet et l'association «Initiative Pays de Martigues» m'a beaucoup aidée. J'ai pu bénéficier de prêts à taux zéro et de l'aide de tuteurs qui me conseillent dans la gestion de mon entreprise. J'ai droit à des formations et au soutien inestimable de personnes comme Laurence Vralijk, chargée de mission, qui fait le relais entre l'association et moi."*

Ouvert depuis peu, le commerce reçoit déjà de nombreux visiteurs et Alexia a des projets. *"Je veux terminer la rampe pour handicapés et installer un coin lecture. Plus tard je voudrais déposer le nom du magasin «Allergic'shop» à l'Inpi, qui répertorie les marques."*

N.Ga.

→ Allergic'Shop, 18 chemin de Paradis, ouvert du mardi au samedi de 9h à 12h30 et de 14h à 19h.

La Provence
5 mars

**Rue du
COMMERCE**

MARTIGUES

Une nouvelle boucherie charcuterie à La Couronne



Mike, Corinne et Jean-Charles Predom accueillent leurs clients dans une boutique lumineuse, "La Côte". / PHOTO N.G.A.

C'est dans un magasin re-fait à neuf, proche d'un grand parking, au centre du village de La Couronne, que la famille Predom accueille sa clientèle. Le magasin est lumineux, les produits de qualité. Jean-Charles et Corinne ont créé une boucherie-Charcuterie, 11 rue Olivier Griscelli, baptisée "La Côte". Mike, leur fils de 24 ans, travaille avec eux.

Jean-Charles Predom est boucher de formation. Il a fait son apprentissage à Martigues, quasi Alsacé-Lorraine. Après un détour par une grande surface, puis un stage en boucherie, il a décidé de lancer sa propre entreprise. Corinne, son épouse, employée autrefois dans la restauration d'entreprise est désormais son associée, à la vente.

"C'est la 250^e entreprise accompagnée financièrement par la Plateforme Initiative Pays de Martigues depuis sa création en 1998, précise Laurence Vrolijk, chargée de mission. Les deux porteurs de projets sont aussi de fait les 450 et 451^e emplois créés ou maintenus par l'action de la Platefor-

me, qui offre à ses bénéficiaires des prêts à taux zéro, des conseils de gestion et des accompagnements."

La boucherie qui se veut traditionnelle, propose le bœuf Limousin, une race de prestige avec ses qualités exceptionnelles. "Il est un fleuron de l'élevage bovin, fait savoir Jean-Charles Predom, et jouit d'une grande renommée pour la qualité de sa viande issue d'une tradition d'élevage reposant sur la production herbagère et le savoir-faire des éleveurs." Le veau de Corrèze et la charcuterie du terroir sont les produits phare du magasin. Le jambon cuit au sel de Camargue, naturel et sans phosphates est également proposé dans la boucherie.

Outre des produits maison comme la farce ou les saucis-sés, les clients qui viennent de La Couronne, mais aussi de Saint-Mitre, Sausset-les-Pins ou Marseille, pourront trouver des poulets rôtis le week-end et les vins réputés de Saint-Julien. N.G.A.

+ Le magasin est ouvert de 8h30 à 12h30 et de 15h30 à 19h00 du mardi au dimanche matin.

actu : acteur

colette daugear

...soutient la création et la reprise des petites entreprises

Colette Daugear veille aux destinées d'Initiative-Pays de Martigues, une association qui accompagne la création et la reprise d'entreprises. Cet investissement de longue haleine débouche régulièrement sur de jolis succès professionnels.

En 2013, 18 projets ont abouti. Quelques reprises : un salon de coiffure, un snack, une boucherie - charcuterie et la traditionnelle licence de taxi. Et, plus nombreuses, créations : une boutique de bijoux fantaisie, un magasin d'alimentation sans allergènes, une salle de sport et... une boucherie-charcuterie, domaine en plein essor semble-t-il ! Il s'agit souvent de reconversions suite à la perte d'un emploi, et d'ouverture de très petites ou petites entreprises comptant un, deux (un couple souvent) et jusqu'à trois employés. Difficile de dresser un portrait type : en 2013, sur 23 bénéficiaires, 16 sont demandeurs d'emploi et 5 sont allocataires du RSA, 6 ont moins de 30 ans et autant ont

plus de 45 ans, 9 sont des femmes. « Nous encadrons leur cheminement de façon soutenue, explique Colette Daugear, aux manettes depuis bientôt cinq ans, aux côtés de sa consœur Laurence Vrolijk. Cela va du conseil au soutien technique et psychologique, sans oublier le cœur du dispositif, à savoir l'aide financière. » L'aide financière, essentielle, se matérialise ici au travers d'octrois de prêts d'honneur à taux zéro, d'un montant moyen de 8000 €, ou encore de prêts issus du dispositif national NACRE (Nouvel accompagnement pour la création et la reprise d'entreprises), de l'ordre de 4000 €, cumulables avec le précédent. « Des sommes importantes, mises à disposition via l'octroi de prêts à taux zéro, qui sont à même de renforcer les fonds propres et de faciliter les prêts bancaires », décrypte Colette Daugear. L'accompagnement se poursuit au-delà du ficelage et de la validation du dossier, jusqu'aux premières années de l'activité durant lesquelles les conseils, encouragements, aides à la création d'un réseau... sont tout sauf superflus.

Ce dispositif, très précieux pour celles et ceux qui hésitent à se lancer dans le grand bain de la création d'entreprise, tire également sa force des partenariats noués par ailleurs : avec le Pôle Emploi, la CCIMP (Chambre de commerce et d'industrie Mar-



seille-Provence), le GE0EB (Groupement des entreprises Ouest Étang-de-Berre). Sans oublier un réseau de bénévoles - chefs d'entreprise, retraités et clubs services - qui fournit de nombreux parrains, attentifs et avisés. Si les premières étapes sont collectives, notamment les réunions d'information et les ateliers, des rendez-vous individuels sont ensuite organisés avec les candidats sélectionnés pour la viabilité de leur projet. Preuve du succès de ce dispositif : le cap de la 250^e entreprise sera franchi en 2014 ! Un beau motif de satisfaction pour Colette Daugear, et un sacré coup de pouce pour l'économie locale.

Chiffres clés

- Environ 230 plateformes Initiative en France
- 293000 € de prêts à taux zéro concédés (prêts d'honneur et prêts NACRE) en 2012
- 623350 € de financements bancaires associés à ces prêts en 2012
- 948450 € injectés dans l'économie du territoire en 2012
- 69 bénévoles, 44 parrainages
- 3 ans de pérennité pour 72% des entreprises

Contacts

04 42 06 90 50 / 04 42 06 90 55

contact.initiative@paysdemartigues.fr
ou www.initiative-paysdemartigues.fr

Le journal
Maritima TV
10 Mars



Pour voir l'interview de Richard Louviot, cliquer [ici](http://www.maritima.info/tv/programmes/journal/7968/journal-du-10-03-14.html) ou suivre ce lien
<http://www.maritima.info/tv/programmes/journal/7968/journal-du-10-03-14.html>

Position 4 :41

« Un sujet économie à présent, avec l'aide aux très petites entreprises sur les communes de la CAPM, Martigues, Port de Bouc et Saint Mitre, la plateforme d'Initiative du Pays de Martigues vient de signer son 250ème prêt à taux zéro à l'occasion d'un bilan. 450 emplois ont été créés sur le territoire par cette structure qui aide toute personne désireuse de créer ou de reprendre une entreprise.

Richard Louviot « on a aussi une satisfaction c'est que nos statistiques montrent un taux de pérennité de 72% à trois ans, alors après je n'ai pas le chiffre exact au bout de 16 ans, mais nous avons toujours beaucoup d'entreprises en activité. Aujourd'hui nous aidons sur des phases de création d'entreprise en étudiant des dossiers, mais en accompagnant aussi les porteurs de projet, puisque nous savons très bien qu'au niveau national, surtout local aussi, la pérennité c'est la bonne gestion de l'entreprise, donc un suivi après la création, la création ne suffit pas, il faut vraiment apporter des aides, des conseils, du suivi, aussi bien par le parrainage que du suivi technique réalisé en interne pas la plateforme. »

Maritima TV « A quel montant peut prétendre un candidat ? »

Richard Louviot « Alors le montant est variable, en moyenne le prêt est autour de 8 000 €. Il peut aller jusqu'à 15 000 € dans certains cas particuliers » »

Martigues. « Le domaine des terroirs » a bénéficié d'un prêt de la plate-forme Initiative Pays de Martigues.

F. Caillol : « L'amour de la bonne nourriture avant tout ! »

Après plusieurs mois de démarches, Florent Caillol voit le bout du tunnel. Son magasin « Le domaine des terroirs », situé au 8 de l'esplanade des Belges à Ferrières, ouvrira bientôt ses portes. « Des travaux ont été nécessaires mais cela est allé très vite ! », explique-t-il. Âgé de 31 ans, cet ancien vendeur automobile, natif de Marseille, s'est installé à Martigues il y a quatre ans. La reprise de ce local pour lancer sa propre boutique est le fruit d'un choix mûrement réfléchi. « Après dix ans passés dans l'automobile, je voulais quitter cette activité mais ne sachant pas vers quoi m'orienter, j'ai posé sur papier toutes mes envies et fini par me décider », sou-

rit-il. Un seul leitmotiv désormais anime notre jeune entrepreneur : « *L'amour de la bonne nourriture avant tout !* »

Les étagères commencent peu à peu à se garnir mais des espaces demeurent encore vides. « *La totalité des marchandises arrivera dans la semaine* », confie-t-il. Mais déjà, les noms évocateurs font savoir : fote gras, le cassoulet de Castelnaudary, la tapenade et l'olive coupée au couteau, les caramels bretons, la confiture de la région nantaise, les saucisses sèches de foie et autre piment d'Espelette. « *Ce sont tous des produits français originaires de Bretagne, du Pays Basque, du Sud Ouest, de Provence et bientôt d'Alsace* », détaille Flo-

rent Caillol. Une gamme large de produits traditionnels salés, sucrés, secs ou encore frais. Petite perle de sa collection gourmande, le caviar français confectionné en Aquitaine. Une partie accessoire devrait voir le jour accompagnée d'un stand d'ouvrages culinaires.

Cette création d'entreprise a été financée par la plate-forme Initiative Pays de Martigues grâce à l'obtention de deux prêts : le premier de IPM, le second Nacre de l'État est, lui, associé à un emprunt bancaire. Le chèque a été remis en main propre à Florent par le président Ludovic Louviot. L'ouverture est prévue d'ici une quinzaine de jours.

CEDRIC TRABALZA



Florent Caillol est prêt pour l'ouverture de son épicerie fine située sur l'esplanade des Belges, dans une quinzaine de jours. PHOTO C.T.



MARTIGUES

Le Domaine des Terroirs promet de bien porter son nom



La nouvelle épicerie fine de Florent Caillol ouvre ses portes le 1^{er} avril prochain, 8 esplanade des Belges. (PHOTO NGA)

Florent Caillol termine l'installation d'une jolie boutique, vaste et bien achalandée. C'est une épicerie fine de spécialités du terroir français, ouverte sur l'esplanade des Belges, qu'arpentent les jeudis et dimanches, les gens qui viennent du marché et se promènent sur le cours.

Salés, sucrés, frais ou secs, alcoolisés ou non, des produits divers sont présentés sur les étagères. "J'aurai incessamment aussi des accessoires et les livres concernant la cuisine", annonce le commerçant.

Ses produits viennent de Bretagne, de Provence (ce qui est tartinaible par exemple), du Pays-Basque ou du Sud-Ouest (L'Aude). On peut même trouver un caviar français d'Aquitaine, très fameux. Les goûteuses confitures Vallet, de Nantes sont aussi en vente. En vitrine, la présentation des épices, originale, incite à entrer dans le magasin et à tout découvrir.

Pourtant, il y a quelques années, Florent travaillait dans un tout autre secteur, l'automobile. "Né à Marseille, j'ai ha-

bité 15 ans à Gignac. Depuis 2010, je suis à Martigues, confie Florent. J'ai un BTS Muc (Management des Unités Commerciales) et j'ai longtemps travaillé dans l'automobile, comme concessionnaire surtout. Aujourd'hui j'ai 30 ans. Mon amour de la bonne nourriture, mon goût du contact humain, m'ont orienté vers cette profession où je souhaite vendre de bons produits français."

Ensuite le parcours a été assez simple de sa banque à la plateforme Initiative Pays de Martigues qui lui a donné le coup de pouce nécessaire pour financer ses projets. Laurence Vrolijk, chargée de mission et Richard Louviot président, sont venus pour la signature du contrat de prêt d'honneur avec Florent Caillol et pour lui remettre un chèque, dans une atmosphère conviviale. La charte de parrainage signée ce jour-là, est l'un des aspects du côté très humain de l'association. N.Ga.

→ Ouverture le 1^{er} avril. Du mardi au samedi de 9h à 12h30 et de 15h à 19h30. Le dimanche de 9h à 13h. ☎ 06 31 64 05 94, 04 42 49 95 43.

La Marseillaise
22 mars

REMISE DES PRIX COUPS DE COEUR A L'OCCASION DU FORUM MXL



DE GAUCHE À DROITE : René OLMETA, Conseiller général des Bouches-du-Rhône, Didier MARTIN, Directeur territorial délégué Pôle emploi Bouches-du-Rhône, Jérôme DI STEPHANO représentant Sylvie JAMBU, Laurence VILLEROT, Mounia MOUNTASSIR, Thomas BENILLOUZ, Michèle TREGAN, Conseillère régionale Provence-Alpes-Côte d'Azur, déléguée à l'emploi, à l'économie sociale et solidaire, Jacques ROCCASERRA, adjoint au Maire de Marseille, Alexia MONTE, Raphaël GENTOT pour l'association Génération Entrepreneurs

A l'occasion du MXL Forum organisé par l'association Génération Entreprendre et ses partenaires les 20 et 21 mars au Parc Chanot de Marseille, ce sont au total cinq jeunes entrepreneurs issus de toute la région qui ont été récompensés dans différentes catégories lors de la cérémonie organisée le vendredi 21 mars en présence de :

- Monsieur Jacques ROCCA SERRA, adjoint au Maire de Marseille
- Monsieur René OLMETA, Conseiller Général des Bouches-du-Rhône
- Madame Michèle TREGAN, Conseillère régionale Provence-Alpes-Côte d'Azur, déléguée à l'emploi, à l'économie sociale et solidaire
- Monsieur Didier MARTIN, Directeur Territorial Délégué Pôle emploi des Bouches-du-Rhône.

Les lauréats des trois Prix Coup de Cœur de l'initiative économique :

Catégorie «création d'entreprise» : Thomas BENILLOUZ

et Erwan GULLON, Saveurs Prom (Nice - 06) accompagnés dans leur projet par Initiative Nice Côte d'Azur.

Catégorie «reprise d'entreprises» : Mounia MOUNTASSIR, Ambulances BEDARRIDES (Bédarrides - 84) accompagnée dans son projet par Initiative Grand Avignon

Catégorie «création et reprise d'entreprise au féminin» ex-aequo : Sylvie JAMBU, FORMATION CONSEIL THALATHERM (F.C.T) accompagnée dans son projet par Initiative Haute Provence.

Catégorie «création et reprise d'entreprise au féminin» ex-aequo : Laurence VILLEROT, Coco d'en haut (Marseille - 13) accompagnée dans son projet par Provence Création d'Entreprises (PCE)

Le «Prix Coup de Cœur du public» élu par les internautes via Facebook : Alexia MONTE, ALLERGIC SHOP (Martigues - 13) accompagnée dans son projet par Initiative Pays de Martigues

Le réseau national, Initiative France, dans les médias Dec. 2013 – Mars 2014

Emploi : le réseau Initiative France a permis de créer ou maintenir 39.538 postes en 2013, Actualités

03/26/2014 | Les Echos

FRANCE

Emploi : le réseau Initiative France a permis de créer ou maintenir 39.538 postes en 2013

Par **Les Echos** | 26/03 | 07:43 | mis à jour à 08:01

Premier réseau associatif de financement et d'appui à la création d'entreprise, Initiative France a injecté 1,2 milliard d'euros dans l'économie en 2013. Ce qui a permis de créer ou maintenir 6,5 % d'emplois en plus en 2013.



Plus de 16.000 entreprises ont été aidées par le réseau Initiative France - AFP

Alors que seront annoncés **dans la soirée de ce mercredi les chiffres du chômage** pour le mois de février, le réseau de soutien aux entreprises « Initiative France » que préside Louis Schweitzer publie des chiffres plutôt encourageants pour le marché du travail. Selon le communiqué publié ce mercredi en effet, en 2013 ce réseau associatif « a permis de soutenir la création et le développement de 16 565 entreprises représentant 39 538 emplois (+6,5%/2012) créés ou maintenus en une seule année ».

Cette action d'Initiative France a par ailleurs permis de créer ou maintenir 6,5 % d'emplois en plus par rapport à 2012 (soit 39.538).

Dans le détail, « les 230 plate-formes qui composent le réseau Initiative » ont permis le financement de 9.956 projets dont les deux tiers (60 % soit 5.520) étaient des créations d'entreprises. Dans le même temps 5.520 projets de reprise (33 %) ont été également financés ainsi que 778 opérations de croissance (5 %).

1,2 milliard de financement

Côté bilan financier, au total le réseau a permis d'injecter 1,2 milliard d'euros dans l'économie. Sur ce total la grande majorité (1,07 milliard) était constitué de prêts bancaires qui ont été accordés en complément de prêts d'honneur. Le « montant total des prêts sans intérêts ni garanties accordés aux entrepreneurs a progressé de 10% en 2013 pour atteindre le niveau record de 176 millions d'euros dont 138 millions de prêts d'honneur Initiative et 38 millions de prêts Nacre (dispositif public réservé aux demandeurs d'emploi) » explique encore le communiqué qui souligne que 62 % des entrepreneurs bénéficiaires d'un prêt d'honneur étaient des demandeurs d'emplois.

En moyenne ces prêts d'honneur étaient de 8.500 euros et selon Initiative France, « 1 euro de prêt d'honneur entraîne en moyenne 7,5 euros de financements bancaires ».

07/02/2014

Louis Schweitzer, invité à présenter le réseau Initiative sur le plateau des Echos au Salon des entrepreneurs

Spécialement mobilisée pour le Salon, Neïla Beyler, journaliste des Echos a interviewé le président d'Initiative France au sujet du réseau

Pour écouter cette interview, cliquer sur le lien suivant :

<http://www.salondesentrepreneurs.com/paris/podcasts/interviews/1009/louis-schweitzer>

~~~~~

Février 2014

### Louis Schweitzer, invité fil rouge du Grand Soir 3

Le **24 février** dernier, Louis Schweitzer a été reçu sur le plateau de Patricia Loison et de Louis Laforge sur France 3

Le Président d'Initiative France, Louis Schweitzer a été mis à l'honneur tout au long du journal de 22h sur France 3. Après le journal d'informations, Louis Schweitzer a participé à un débat d'une quinzaine de minutes au sujet du réseau Initiative notamment.

[http://www.francetvinfo.fr/replay-it/france-3/soir-3/it-grand-soir-3-lundi-24-fevrier-2014\\_532585.html](http://www.francetvinfo.fr/replay-it/france-3/soir-3/it-grand-soir-3-lundi-24-fevrier-2014_532585.html)

~~~~~

Anne Chatauret, déléguée générale d'Initiative France participe à l'émission "Service Public" sur France Inter

Dans son émission du **31 janvier**, Guillaume Erner donne la parole à 5 intervenants dont Anne Chatauret sur la problématique suivante: "Comment trouver ou retrouver un emploi ?"

Guillaume Erner a réuni autour d'une table : **Gérard Cornilleau**, Directeur adjoint au Département des études à l'OFCE, **Hugo Desnoyer**, boucher à Paris, **Anne Chatauret**, déléguée générale d'Initiative France, **Yves Barou**, président de l'AFPA transitions (Association Nationale pour la formation professionnelle des adultes), **Marc Mossé**, Directeur des affaires publiques et juridiques de Microsoft France, Vice-président de Renaissance Numérique.

Ces 5 intervenants ont été invités à débattre autour de cette problématique: "Comment trouver ou retrouver un emploi ?" dans un contexte où la politique de lutte contre le chômage ne parvient pas à résorber le chômage actuel.

.

~~~~~

### Louis Schweitzer sur le plateau de l'émission "Dans nos quartiers" diffusée sur LCI

L'action d'Initiative France a été valorisée au travers d'un reportage sur une entreprise accompagnée par Initiative Plaine Commune et par le témoignage de Louis Schweitzer le **30 janvier dernier**.

L'émission « **Dans nos quartiers** » a diffusé jeudi 30 janvier 2014 à 11H40 sur LCI, un sujet sur la création d'entreprise dans les quartiers.

A ce titre, elle a mis à l'honneur l'action du réseau Initiative et notamment la plateforme Initiative Plaine Commune au travers d'un reportage consacré à **HIS**, société de services à la personne spécialisée dans les cas lourds.

**Christian Kenne** a créé cette entreprise en janvier 2007 avec le concours **d'Initiative Plaine** Commune qui lui accordé un prêt d'honneur. Son entreprise est implantée dans la pépinière de la Courneuve et compte aujourd'hui 70 salariés, tous originaire de la Courneuve et des cités environnantes.

L'interview de Louis Schweitzer en direct du plateau de l'émission est venue agrémenter ce reportage.

Pour visionner ce reportage, cliquer [ici](http://www.wat.tv/video/dans-nos-quartiers-avec-louis-6n115_2exyh_.html). [http://www.wat.tv/video/dans-nos-quartiers-avec-louis-6n115\\_2exyh\\_.html](http://www.wat.tv/video/dans-nos-quartiers-avec-louis-6n115_2exyh_.html)

~~~~~

Janvier 2014

Louis Schweitzer est l'invité des Echos

Pascal Pogram, rédacteur en Chef Les Echos a reçu Louis Schweitzer dans son émission du **27 janvier**.

A l'occasion de la sortie des chiffres du chômage, Louis Schweitzer revient notamment sur l'action du réseau Initiative.

Pour voir ou revoir cette émission, cliquer [ici](#).

<http://videos.lesechos.fr/news/invite-des-echos/louis-schweitzer-il-faut-qu-un-dialogue-constant-s-installe-entre-gouvernement-entreprises-et-partenaires-sociaux-3111354463001.html>

~~~~~

### **France 3 présente le réseau Initiative comme un remède en cette période de crise**

Le JT du 19/20 sur France 3 a diffusé le **16 janvier** dernier, un reportage sur un créateur soutenu par Paris Initiative Entreprise.

Grâce au prêt d'honneur que lui a octroyé par la plateforme, Bruno Torrès a créé "**La Baleine**", une brasserie de bières artisanales en février 2013. Il peut compter dès qu'il le souhaite sur l'aide de son parrain, **Hervé Bouzanquet**, ancien patron de plusieurs entreprises dans l'industrie électromécanique.

Laurence Jones, directrice de Paris Initiative Entreprise revient sur son parcours et détaille l'action du réseau Initiative.

Cliquer [ici](#) pour visionner ce reportage. Il débute à 7.32 minutes.

[http://www.francetvinfo.fr/replay-jeu/france-3/19-20/jt-19-20-jeudi-16-janvier-2014\\_501179.html](http://www.francetvinfo.fr/replay-jeu/france-3/19-20/jt-19-20-jeudi-16-janvier-2014_501179.html)

~~~~~

Décembre 2013

Louis Schweitzer, invité d'Yves Calvi sur RTL

Yves Calvi a reçu le président d'Initiative France dans son émission "Le Choix d'Yves Calvi" du **16 décembre**.

Pour écouter cette émission, cliquer [ici](#)

<http://www.rtl.fr/emission/le-choix-de-yves-calvi/voir/louis-schweitzer-on-peut-apprendre-a-etre-son-patron-7767946495>.

~~~~~

Décembre 2013

### **Louis Schweitzer, invité de BFM Business**

Hedwige Chevrillon a reçu Louis Schweitzer dans son émission du **4 décembre** dernier.

~~~~~

Décembre 2013

Louis Schweitzer, invité d'Arlette Chabot sur Europe 1

Le président d'Initiative France, Louis Schweitzer, a été reçu dans l'émission "C'est arrivé cette semaine" ce **samedi 30 novembre**.

Pour écouter cette émission, veuillez cliquer [ici](#).

<http://www.europe1.fr/MediaCenter/Emissions/C-est-arrive-cette-semaine/Sons/C-est-arrive-cette-semaine-30-11-13-1726237/>

A voir aussi sur www.initiative-france.fr